

AMAS DE CASA

“La vida en pareja” es el tema que presentó el psicólogo Javier Cejudo en la conferencia celebrada en la Casa de Cultura y que fue organizada por las Amas de Casa “Calatrava”. A través de la participación de las asistentes al acto y contando con sus experiencias y cómo viven su relación Cejudo abordó el tema “vida en pareja”, ofreciendo algunas técnicas para resolver problemas cotidianos que suelen surgir a lo largo de una relación.

Según declaraciones de la presidenta de la Asociación, Pilar Pérez “el objetivo de estas conferencias es informar a todas las asociadas de temas sociales y culturales, aunque realmente todo lo que se hace en los talleres es cultura, ya que la que hace pintura aprende lo relacionado con este arte”.

AMFAR

El día 4 de febrero se celebró en los salones Portón-Sheila la primera Asamblea General del año 2005 de socias de AMFAR, con la asistencia de la presidenta nacional y provincial Lola Merino, la presidenta local Luisa Velázquez, el presidente local de ASAJA, Ramón Ruíz de la Hermosa y el alcalde de Daimiel José Díaz del Campo, en la que se plantearon las directrices del presente año 2005 y se evaluaron las actividades celebradas durante el año 2004. Además de las directrices de AMFAR la gran preocupación de esta Asociación es el agua. Según declaraciones de la presidenta local Luisa Velázquez, refiriéndose a las nuevas dotaciones para el Alto Guadiana Mancha, “nos van a dejar fuera de juego, porque sin riegos de apoyo va a ser difícil sostener la agricultura; el acuífero debe ser recargado, que nadie se lleve el agua fuera y que el Plan del Acuífero 23 sea revisado y que se tengan en cuenta las dotaciones que se necesitan para el riego”. El Alcalde de Daimiel valoró el trabajo de las mujeres en el ámbito rural, calificándolo como “permanente y constante” ya que son capaces de educar a sus hijos y contribuir a la economía de la familia.



MALENA



La presidenta nacional y provincial, Lola Merino y la presidenta local, Luisa Velázquez

Las asociadas/os asistentes tuvieron la oportunidad de exponer sus puntos de vista en esta asamblea; muchas de las asociadas están asistiendo al curso de catas de vino, viticultura y enología.

CURSO DE GESTION DE AMPAS

El Ayuntamiento de Daimiel, conjuntamente con las AMPAS de los colegios de la localidad, ponen en marcha el Proyecto Ciudad Educativa de Daimiel con un curso de Gestión de AMPAS que se celebra desde Febrero hasta el próximo mes de junio, dos horas cada quince días, impartidas por el

psicólogo Javier González Lara; con ello se pretende dar respuesta a todas aquellas necesidades para formarse y motivar al resto de padres.

El curso fue inaugurado por el Alcalde de Daimiel José Díaz del Campo y la concejal de Educación Daniela Franco. En opinión del Alcalde de Daimiel “en este sistema educativo tiene gran importancia la actuación de los padres y su coordinación con los centros educativos por eso es primordial la función del AMPA y su preparación, con

cursos como estos, ante una sociedad que necesita de trámites burocráticos y sociales y que tienen problemas para plasmar sus objetivos”.

Para las AMPAS este curso les da la oportunidad para aprender, participar e implicarse en saber gestionar las AMPAS.

VIII FIESTA DEL AEROBIC

Organizada por la delegación de Deportes del Ayuntamiento de Daimiel se celebró la octava edición de la Fiesta del Aerobic en la carpa situada en el Auditorio Municipal. Para el coordinador de Deportes “el objeti-

TOMAS

**MARMOLES - GRANITO
PIEDRA ARTIFICIAL**

**Escaleras de mármol - Granito
Cacheadas y granito fino**

Todo cuanto necesite para trabajos de cementerio

(a 200 metros de Contusa)

Telf.: Fábrica y oficinas 85 08 65 • Particular 85 05 50